





Blasmusik Information 03/2022

Landesjugendblasorchester Akademie Steiermark 2022



Die Landesjugendblasorchester Akademie sucht Verstärkung. Wer zwischen 14 und 18 Jahren alt ist und gerne mit Gleichaltrigen und Gleichgesinnten musikalisch neue Wege beschreiten möchte, ist in der Akademie bestens aufgehoben. Dazu schreibt der Steirische Blasmusikverband das Projekt "Landesjugendblasorchester Akademie Steiermark 2022" aus und gibt der steirischen

Blasmusikjugend die Möglichkeit, sich für die Projektwoche in Leibnitz vom 4. bis 9. September 2022 zu bewerben, Anmeldeschluss ist der 08. April 2022.

Weiterlesen

Hast du Töne?!



Die Musikvereine haben ihre Probentätigkeit wieder aufgenommen und bereiten sich auf ihre Auftritte vor. Das Schulungsangebot wurde in den letzten Wochen stark erweitert! Dabei kommen die Dozent*innen direkt ins Probeheim und arbeiten direkt vor Ort mit einem Register oder dem ganzen Klangkörper. Das Angebot wird vom Steirischen Blasmusikverband finanziell gefördert.

Weiterlesen

Funktionärsschulungen

Die Musikbezirke können auch wieder Referent*innen für Workshops in den Bereichen Organisation, Jugend, Veranstaltungsmanagement und Recht anfordern. Damit soll vor allem für neue Verantwortliche in den Vereinen eine Möglichkeit geschaffen werden, Einstiegshürden abzubauen.



Weiterlesen

NPO-Fonds



Der NPO-Unterstützungsfonds hat in den vergangenen Monaten vielen Musikvereinen geholfen, finanziell handlungsfähig zu bleiben. Angesichts der erneut schwierigen COVID-19-Situation wurde er seitens der Bundesregierung wiedereingesetzt und Anträge für das 4. Quartal 2021 können bis 30. April 2022 eingereicht werden.

Weiterlesen

Österreichisches Blasmusikforum



Auch im Jahr 2022 findet das traditionelle Österreichische Blasmusikforum wieder in der Karwoche statt. Vom 9. bis 12. April 2022 treffen sich Interessierte zum Dirigent*innen-Praxiskurs mit aktiver Teilnahme oder Hospitations-Möglichkeit. Die zusätzlichen Workshop-Angebote richten sich an interessierte Dirigent*innen, Dirigierschüler*innen, Jugendorchesterleiter*innen oder

heuer das Thema "Wie die Probe gelingt" gesetzt.

Weiterlesen

Ankündigungen

(1909-2000) gespielt. Dieses Konzert ist Teil einer geplanten CD-Aufnahme.

Internationale Rasteder Musiktage 2022: Unter dem Motto "Brücken bauen über Grenzen" finden vom 01. bis 03. Juli 2022 die 65. Internationalen Rasteder Musiktage, verbunden mit dem European Open Championship, statt. Vier Tage tolles Programm, mit Disco, Konzert, Wertungsspielen, einem riesen



Steirischer Blasmusikverband

www.blasmusik-verband.at | mailto:office@blasmusikverband.at

Verbandsbüro: +43 (316) 383117 8020 Graz | Entenplatz 1b/3





